

Nombre de alumnos: Eric Wiliams López Abadia.

Nombre del profesor: MVZ Sarain Gumeta Moreno.

Nombre del trabajo: Ensayo de las partes de una tesis

PASIÓN POR EDUCAR

Materia: Taller de Elaboración de Tesis.

Grado: 9

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 03 de Junio de 2020.

Introducción:

Como bien sabemos un trabajo de investigación lleva un proceso para poder realizarlo, con tiempos adecuados al tema abordado. En una tesis o trabajo de investigación, se involucran ciertos puntos a tratar los cuales se mencionaran en el siguiente trabajo, los temas o partes que debe de tener una tesis son los siguientes:

- Cuerpo preliminar
- Portada
- Dedicatoria
- Agradecimiento

En cada uno de ellos se va anexando información importante para la complementación de la tesis, alguna de ellas son opcionales, esto quiere decir que se tiene que dejar el apartado para ello, pero si decidimos no realizarlo no tenemos inconveniente a futuro, ya que son como complementarias.

Al igual ciertas de ellas si son muy importantes realizarlas, para la buena información del tema o de la problemática de la que se investigó.

Cuerpo preliminar.

Corresponde a la sección introductoria de la tesis; contiene una serie de elementos en cuanto a la presentación y estructura de la investigación. Está compuesta de los siguientes elementos:

Portada.

Dedicatoria.

Agradecimiento.

En cada una de ellas se va plasmando un acontecimiento importante dentro de la elaboración de la tesis.

Portada.

La portada es la primera hoja de la tesis, la cual es muy importante ya que en ella se plasma información importante, tanto del investigador como de la institución en la que se realizó la investigación, el tema que se aborda, en fin con ello se identifica toda la investigación.

Dedicatoria.

En este apartado el autor de trabajo de investigación hace mención de las personas a las que va dirigido o dedicado la investigación, pero se evita la utilización de sobrenombres, también se recomienda agregar un pensamiento o alguna frase que sea especial breve y sin la utilización de diminutivos. En mi opinión debería ser dedicada a personas que nos apoyaron desde el principio de nuestros estudios, un ejemplo sería a nuestros padres, abuelos o así a personas especiales para nosotros. Este apartado es opcional, debe dejarse el apartado en el trabajo, aunque no se cumpla con ello, pero siempre debe de ir la hoja, aunque sea en blanco.

Agradecimientos.

El agradecimiento al igual que el apartado anterior es nada más optativo, pero también debe de ir el espacio para ello, acá se hace mención de las personas o instituciones que apoyaron y contribuyeron a la realización de la investigación se redacta de manera formal no anecdótica.

Conclusión.

Como logramos entender, cada investigación tiene sus partes, ya que esta sigue un protocolo, que con este se va guiando para que todo salga de la mejor manera, y estos temas vistos son también muy importantes para la complementación de la tesis.

Cada uno de ellos tiene su lugar y su actividad, para informar a los leyentes y que no se haga muy aburrida, cada uno de los componentes de la tesis son muy importantes.

Para ello en la redacción de cada tema se debe de realizar a conciencia teniendo muy en claro que no es cualquier trabajo, si no ya un trabajo de investigación formal.